

Le Groupe "Heartless"



Karine Vachon - Ann Wilson

Karine incarne avec passion et authenticité le rôle d'Ann Wilson, capturant l'essence même de sa voix puissante et de son charisme scénique.

Karine est une chanteuse qui a consacré de nombreuses années à sa passion pour le chant et la musique. Originaire de Rouyn-Noranda et issue d'une famille de musiciens et musiciennes, la musique a toujours occupé une place prépondérante dans sa vie.

Dès l'âge de 13 ans, elle a exploré différentes formations musicales, profitant d'un environnement familial riche en influences artistiques. Elle a acquis une solide expérience en se produisant dans les bars du Québec, où ses performances vocales captivantes ne laissent personne indifférent. Dans son ADN vocal, tant l'intensité que la douceur se côtoient, offrant une gamme d'émotions qui enrichit chaque interprétation. Karine a développé son style musical unique en explorant divers genres, mais se spécialise surtout dans le rock.

Son amour inconditionnel pour la musique lui a permis de continuer d'évoluer en tant qu'artiste, partageant sa passion et son talent avec un public toujours plus large.



Josyane Vaillancourt - Nancy Wilson

Josyane incarne avec grâce le rôle de Nancy Wilson, ajoutant une dimension visuelle et musicale à notre performance.

Fraîchement diplômée de l'École internationale de la chanson de Granby, Josyane apporte une énergie unique à Heartless. Avec son enthousiasme contagieux et sa personnalité rayonnante, elle capte l'attention et enrichit chaque performance.



Alain Holloway – Guitares, percussions et chœurs

Alain ajoute des notes électriques et acoustiques tout en harmonisant les voix pour créer une expérience sonore riche et immersive.

Alain est un guitariste passionné dont le parcours musical s'étend sur plusieurs décennies. Débutant sa carrière dans les années 80 en tant qu'ingénieur du son et éclairagiste, il s'est rapidement découvert une passion pour la guitare.

Au fil des années, il a perfectionné son art et formé ses propres projets musicaux, les conduisant à se produire dans de nombreux bars et salles de spectacle à travers le Québec et l'Ontario. Doté d'une virtuosité indéniable et d'une sensibilité musicale profonde, Alain a su captiver son public par sa maîtrise de l'instrument et son énergie sur scène.



Normand Cyr – Guitares et chœurs

Normand contribue à l'harmonie musicale avec sa maîtrise des guitares électriques et acoustiques, apportant une profondeur unique à nos interprétations.

Normand a laissé une empreinte indélébile dans l'industrie musicale en tant que bassiste pour des formations de renom telles que Les BB et aux côtés de Sylvain Cossette. Son talent exceptionnel et sa créativité ont contribué à définir le son distinctif de ces groupes emblématiques, lui conférant une place de choix dans le paysage musical francophone.

En collaborant également avec des artistes tels que Marc Dupré et Adamo, Normand a prouvé sa polyvalence et son aptitude à s'adapter à une variété de styles musicaux, consolidant ainsi sa

réputation en tant qu'artiste accompli et respecté.



François Corbeil – Batterie

François assure le rythme entraînant qui caractérise le son de Heart, ajoutant une énergie vibrante à chaque morceau.

François est un batteur talentueux qui s'est investi dans la musique rock et Top 40 depuis le début des années 80. Il a forgé sa réputation en jouant avec passion dans diverses formations qui ont sillonné les bars du Québec et de l'Ontario. Sa maîtrise de la batterie et son sens du rythme ont captivé le public, faisant de lui un musicien recherché sur la scène locale.

François a apporté son énergie et sa précision rythmique à des projets variés, notamment avec

des groupes tels que White Shadow, Dave Moran Band, Blue Steel, et bien d'autres encore. Son dévouement à la musique et son amour pour la batterie transparaissent dans chacune de ses performances, offrant une expérience musicale mémorable à tous ceux qui l'écoutent. François continue de faire résonner ses talents de batteur et d'enrichir la scène musicale avec son style unique et sa passion inébranlable.



Sebastien Jasmin – Basse

Sebastien apporte la ligne de basse solide et rythmique qui forme le socle des morceaux emblématiques de Heart.

Sebastien, mieux connu sous le surnom de Jass, est un bassiste passionné qui a consacré de nombreuses années à perfectionner son art. Son histoire avec la basse remonte à l'adolescence, lorsqu'il a été attiré par les vibrations profondes et les lignes mélodiques de cet instrument emblématique. Depuis lors, il a développé un lien indéfectible avec la basse, explorant divers styles musicaux mais se concentrant principalement sur le rock. Doté d'une détermination sans faille et d'un engagement inébranlable envers sa musique, Jass a affiné son jeu au fil du temps, développant un style

unique et expressif qui captive les auditeurs. Sa présence sur scène est magnétique, sa basse résonne avec une puissance et une conviction indéniable, transportant le public dans un voyage sonore captivant. Pour Jass, la basse n'est pas seulement un instrument, c'est une extension de lui-même, un moyen de communiquer ses émotions les plus profondes et de partager sa passion pour la musique avec le monde.



Marius Tkaczyk - Claviers et chœurs

Marius enrichi notre son avec des arrangements clavier et des harmonies vocales, ajoutant une dimension orchestrale à notre spectacle.

Marius est un musicien prodigieux dont le voyage musical a commencé dès l'âge de 4 ans, lorsqu'il s'est initié au piano et à l'accordéon, dévoilant un talent naturel pour la musique. À seulement 8 ans, il a investi dans son premier clavier, marquant le début d'une passion et d'une carrière qui le mènerait loin. Marius a eu l'honneur de jouer pour des groupes et artistes

emblématiques tels que Les Vilains Pingouins et Richard Séguin, enrichissant son expérience et sa réputation sur la scène musicale. Sa carrière l'a également vu tourner avec plusieurs artistes, témoignant de sa polyvalence et de son adaptabilité à divers genres musicaux. Dans les années 90, il fait des apparitions remarquées à la télévision de CBC, consolidant sa présence dans le paysage musical canadien. Malgré sa capacité à jouer plusieurs styles, son cœur reste fidèle au rock, genre avec lequel il entretient une relation d'amour profonde. La trajectoire de Marius dans le monde de la musique est un témoignage de sa passion inébranlable et de son dévouement à son art.

CONTACTS :

Alain Holloway: info@heartless-hearttribute.com, 1-514-662-8832

Cordialement

Heartless